



Modificaciones generales:

1

El permiso por nacimiento, adopción y guarda con fines de adopción y de acogimiento **se incrementa en tres semanas, de las 16 actuales hasta las 19 para cada progenitor e intransferibles.**

2

Dos de estas 19 semanas se podrán disfrutar a voluntad de la persona trabajadora, en periodos semanales de forma acumulada o interrumpida hasta que el hijo o hija cumpla 8 años.

Familias monoparentales:

1

En el caso de monoparentalidad, **el periodo de suspensión será de 32 semanas.**

2

Cuatro de esas 32 semanas se podrán disfrutar a voluntad de la persona trabajadora, en periodos semanales de forma acumulada o interrumpida hasta que el hijo o hija cumpla 8 años.

Desde cuándo puede acogerse:

1

La norma entra en vigor el 31 de Julio de 2025. Por tanto, los progenitores cuyos hijos o hijas nazcan a partir de esa fecha podrán hacer uso de las 19 semanas (32 en caso de familia monoparental)

2

Las dos semanas, cuatro en caso de monoparentabilidad, que se pueden disfrutar hasta que el menor cumpla 8 años, será de aplicación a los **hechos causantes producidos a partir del 2 de agosto de 2024.** Los progenitores cuyos hijos o hijas hayan nacido a partir de esa fecha podrán hacer uso de esas dos semanas.

3

Tanto el disfrute como la prestación de estas dos semanas (4 en caso de monoparentabilidad) se podrán solicitar a partir del 1 de enero de 2026



Aldaketa orokorrak

1

Jaiotza, adopzio eta adopzio helburuko zaintza eta harreragatiko baimena hiru astez luzatuko da, **gaur egungo 16 asteetatik 19 asteetara guraso bakoitzarentzat, besterenezinak.**

2

19 aste horietako bi langileek nahi bezala hartu ahal izango dira, asteko aldietan, modu jarraian edo etenaldian, semeak edo alabak 8 urte bete arte.

Guraso bakarreko familiak:

1

Guraso bakarra izanez gero, **etenaldia 32 astekoa izango da.**

2

32 aste horietatik lau langileak nahi duenean hartu ahal izango ditu, asteko aldietan edo etenda, semeak edo alabak 8 urte bete arte.

Noiztik har daiteke:

1

Araua 2025eko uztailaren 31n sartuko da indarrean. Beraz, egun horretatik aurrera jaiotako seme-alabak dituzten gurasoek 19 asteak erabili ahal izango dituzte (32 guraso bakarreko familiaren kasuan).

2

Adingabeak 8 urte bete arte balia daitezkeen **bi asteak (lau, guraso bakarreko familia bada) 2024ko abuztuaren 2tik aurrera gertatutako egitate eragileei aplikatuko zaizkie.** Egun horretatik aurrera jaiotako seme-alabak dituzten gurasoek bi aste horiek erabili ahal izango dituzte.

3

Bi aste horiek (4 gurasobakarren kasuan) eta prestazioa 2026ko urtarrilaren 1tik aurrera eskatu ahal izango dira.